

CEE

Cena solidaria con el pueblo saharauí

El restaurante Casa Valentín, de Cee, acogerá el viernes 10 de febrero una cena baile benéfica organizada por los responsables de la asociación Solidariedade Galega co Pobo Saharauí con la colaboración del Concello. El precio por persona es de 25 euros y los tickets ya pueden recogerse en las dependencias del departamento municipal de Servizos Sociais o llamando al teléfono 686 986 968.

VIMIANZO

Beneficios fiscales para las empresas

Con la publicación ayer en el *Boletín Oficial da Provincia* ya ha entrado en vigor la modificación de la ordenanza fiscal que regula el impuesto sobre construcciones en el Concello de Vimianzo. El texto reformado recoge una rebaja fiscal del 40 % para aquellas obras de especial interés o de utilidad municipal —tendrá que declararlo el pleno de la corporación— y del 90 % para las construcciones en el polígono de la localidad durante los ejercicios 2011 y 2012.

PONTECESO

El PSOE pide que se revise el presupuesto

El portavoz del PSOE pontequesán, Xosé Lois García Carballido, ha presentado una reclamación al acuerdo por el que el pleno aprobó, con los votos del PP, de forma definitiva el presupuesto municipal para este año. García Carballido insiste en que se trata de unas cuentas niveladas de forma «ficticia» al prever unos ingresos por licencias de 1.700.000 euros y asegura que este «truco contable» conduce al Concello «a ruína económica».

SANTISO (MALPICA)

Preparativos para las fiestas de San Blas

Los vecinos de la parroquia malpicana de Santiso de Vilanova aguardan ya por las fiestas a en la honra de san Blas que se celebrarán el primer fin de semana de febrero. El sábado 4 habrá dos misas (a partir de las 12.30), sesión vermú con Trébol y verbena con la misma orquesta y los Satélites. El sábado 5 tras los oficios religiosos actuará la orquesta Los Españoles, que repetirá en la sesión nocturna. Habrá carpa.

AVENTURA SOLIDARIA

Desde Fisterra hasta Jerusalén, a pie durante 45 semanas

Guillermo Nagore recorrerá 7.000 kilómetros a través de 15 países para reclamar más esfuerzos contra el alzhéimer

S. G. RIAL

CARBALLO / LA VOZ

El próximo 1 de marzo (en el peor de los casos, no más allá del 4 del mismo mes), el periodista navarro Guillermo Nagore comenzará una intensa aventura personal. A primera hora de la mañana estará en la explanada del faro de Fisterra para comenzar a andar en el sentido contrario al que siguen los miles de peregrinos que cada año llegan al fin del mundo. Por delante le esperarán 45 semanas de caminata, atravesando quince países y recorriendo 7.000 kilómetros hasta llegar a Jerusalén. La primera semana de viaje, tras pasar por Olveiroa, Negrreira, Santiago, O Pedrouzo y Arzúa, terminará en Sobrado dos Monxes. La última atravesará Ajlun, Amann, Shunat Nimri, Jericó y Jerusalén.

En todo ese tiempo, Nagore, de 44 años años, irá compilando historias relacionadas con el alzhéimer, que contará a través de un blog que se titulará *La memoria en el Camino*. El patrocinador de esta odisea es la Confederación Española de Asociaciones de Familiares de Personas con Alzhéimer y Otras Demencias (Ceafa). A través de esta entidad contactará con asociaciones con fines comunes en todos los lugares por los que vaya pasando. La información tratará de publicarla, además de Internet, en todos los medios de comunicación que sea posible.

Guillermo eligió Fisterra por su «carácter simbólico». Ade-



Guillermo Nagore muestra los zapatos de su larga caminata

más, hace diez años realizó el Camiño, pero se quedó en Santiago. «No llegué hasta Fisterra, pero quería hacerlo, y ahora es la oportunidad», señalaba ayer.

La aventura pudo haber comenzado antes, porque estaba planeada para el 1 de enero. Pero el mal tiempo y algunos imprevistos personales la demoraron un par de meses. Aún quedan unos flecos, pero ya no hay vuelta atrás: «Saldré de todas las maneras», asegura. No hay ánimo de lucro, solo cubrir gastos.

El mayor problema no es tanto la manutención, único objetivo que debe garantizar, ni el can-

sancio físico, como «el mental». De hacerse a la idea de que durante diez meses estará solo en el camino, sin familia y sin amigos, por tierras que no conoce. «Creo que será, en lo personal, una aventura absolutamente enriquecedora», confiesa.

Su lucha por lograr mejoras en el tratamiento del alzhéimer, además de instar al Gobierno a una política sanitaria común y ambiciosa, no tiene nada que ver con tener familiares afectados: «No tiene nada que ver, me coincidió esto y punto», explica, que se une a su viejo sueño de alcanzar Jerusalén a pie.



FOTO DENUNCIA

Los peatones, de nuevo marginados

Cualquier medida destinada a reducir la siniestralidad en las carreteras es bienvenida, pero los responsables de adoptarlas no deberían olvidar que los vehículos no son los únicos usuarios de la vía. Esto es lo que parece que ha pasado en A Piolla (Nantón), donde el quitamiedos y las señales de curva peligrosa privan a los viandantes del espacio que empleaban para caminar por fuera de la calzada. FOTO J. M. CASAL

GUSTA

Empresas en A Laracha

Dos empresas llegaron a un acuerdo con SEA para la adquisición de sendas fincas en el polígono industrial de A Laracha. Esta operación supone un aire de esperanza en estos momentos de crisis. El suelo industrial empieza a tener demanda, aunque sea a cuentagotas. El objetivo es que los nuevos parques de la Costa da Morte puedan recoger actividad, y levantar las naves es lo primero.

Planta de biomasa

No todo son recortes ni golpes duros de la crisis. La propuesta de implantación de una factoría de biomasa en Cerceda parece que da pasos hacia adelante. El proyecto avanza y los trámites para su ejecución continúan. Otras localidades de la comarca optaban a una inversión de estas características, pero las dificultades pudieron más y los promotores se fueron a otro lado, donde le dieron mayores facilidades.

DISGUSTA

La historia del «Bruma»

El Concello de Malpica tiene que hacer frente a un gasto por el desguace de un barco que estaba llamado a ser un atractivo turístico. Ahora, más que nunca, la crisis puso en evidencia la imposibilidad de un proyecto que en su momento no contó con el apoyo necesario ni logró superar las barreras de la burocracia. Tal vez sea una suerte que no se llevase a cabo porque ahora sería casi imposible su mantenimiento.

Vandalismo en Buño

Es totalmente reprochable el ataque vandálico contra la iglesia de Buño. Es un espacio que llama a la práctica de la paz y la armonía entre las personas, por lo cual debe ser respetado por creyentes y no creyentes. Pero también porque se trata de un inmueble que atesora elementos artísticos. Dos razones que un ser humano debe respetar.